



Universidad del Sureste.

Administración y Estrategias de Negocios.

4to Cuatrimestre.

Desarrollo Empresarial.

Profesor: Juan Manuel Jaime.

Alumno: Sergio Eduardo Lucatero Gudiño.

Comitán de Domínguez, Chiapas.

12/07/2020

Introducción.

En este ensayo se abordarán las características esenciales que una empresa debe tomar en cuenta a la hora de establecerse dentro del mercado nacional, centrándose en sus características principales.

Indicadores financieros.

Para conseguir que un negocio perdure en el tiempo, necesitas saber que, además de dedicarle grandes esfuerzos y mucho trabajo, hace falta una elevada dosis de control en su funcionamiento. No solamente un exhaustivo control contable y administrativo, sino que resulta fundamental prestar atención a la información que se puede obtener a través del cálculo de diferentes indicadores de desempeño financiero.

Un indicador financiero mide el rendimiento de las corporaciones, partiendo de la base de parámetros que se establecen previamente. Deben ser considerados en la toma de decisiones económicas y financieras del negocio si se quiere evitar problemas a mediano y largo plazo, ya que pueden ayudar a detectar posibles situaciones que no podrían ser detectados de otro modo.

Aspectos legales y requisitos gubernamentales

Cuando se inicia un propio negocio no solo requiere de las ganas, la idea o el dinero. De hecho, muchos están de acuerdo en que esto último se consigue y lo importante es persistir. Si se va a constituir un emprendimiento se debe tener en cuenta que existen ciertos requisitos.

Una vez definido el tipo de empresa que se pretende crear y el plan de negocios sobre su viabilidad, el siguiente paso lo constituyen los trámites legales que permitirán iniciar con el pie derecho esta nueva etapa de emprendimiento, algunas de las ventajas de tener una empresa legalmente constituida son calificar como sujeto de crédito, emitir comprobantes fiscales y relacionarse sin restricciones con otras compañías y clientes.

Aspectos legales y requisitos gubernamentales.

El riesgo de hacer actividades comerciales a título personal es que se pone en juego el patrimonio propio. Para esto existen las sociedades, que permiten acotar el riesgo comercial a los activos y aportes destinados a la empresa exclusivamente.

Puede existir riesgos al realizar actividades comerciales a título personal es que se pone en juego el patrimonio propio. Para esto existen las sociedades, que permiten acotar el riesgo comercial a los activos y aportes destinados a la empresa exclusivamente.

Requisitos fiscales y de operación.

Cuando tenemos la idea de emprender, nos hacemos muchas preguntas sobre los requisitos para poner un negocio, con el fin de establecer un negocio de manera formal y legal, aunque primero es muy importante desarrollar un plan

con todo lo que tenemos que hacer, comenzando con la formalidad lo cual lleva a el emprendedor el tomar en cuenta sus obligaciones fiscales.

Lo primero de todo es definir la actividad del negocio que deseamos iniciar, ya que de ello dependerán algunos de los trámites a realizar, y será fundamental para el momento en que nos registremos ante el Sistema de Administración Tributaria (SAT) y podamos comenzar a vender y a facturar electrónicamente, lo cual será la base para nuestras responsabilidades fiscales.

Marco legal de la empresa.

Tanto la constitución como una gran parte de los códigos y reglamentos locales, regionales y nacionales, repercuten de alguna manera sobre un proyecto y, por tanto, deben tomarse en cuenta, ya que toda actividad empresarial y lucrativa se encuentra incorporada a determinado marco jurídico.

No hay que olvidar que un proyecto, por muy rentable que sea, antes de ponerse en marcha debe incorporarse y acatar las disposiciones jurídicas vigentes. La primera decisión jurídica que se adopta es el tipo de sociedad que operará la empresa y la forma de su administración. En segundo lugar, determinará la forma de participación extranjera en caso de que existiera.

Apoyos institucionales

Las Pequeñas y Medianas Empresas del país pueden recibir apoyos institucionales de diferentes organismos, tanto públicos como privados en materia de financiamiento, comercio exterior, desarrollo y tecnología, y capacitación y consultoría, por lo cual es muy importante que los empresarios sepan en qué se diferencia cada uno de estos programas. Existen algunos programas que incluyen estímulos fiscales que son promovidos por la Secretaría de Economía.

Análisis del caso para la toma de decisiones

Si algo caracteriza el trabajo de dirección es la toma de decisiones. Es el acto que inicia los procesos de trabajo en las organizaciones. Esto es lo que explica que, en los textos de Administración, el tratamiento de este tema se presente desde los primeros momentos, generalmente como parte de la función de Planeación.

Conclusión.

Las empresas están sujetas a distintas normas reguladoras que sirven para establecer la formalidad de estas y a su vez establecen la regularidad de estas.